

Plan de location – Cabaret de Curiosités

[English Below!]

Merci pour votre intérêt à louer notre salle de spectacle. Nous avons hâte de vous accueillir ! Voici quelques éléments de base à connaître. Veuillez lire les informations suivantes et nous renvoyer votre confirmation et ce [formulaire de location](#).

Si votre événement est ouvert au public, SVP remplissez [ce formulaire](#).

Structure de paie pour la location du Cabaret de Curiosités

Entente de location de salle – Engagement de ventes minimales

Nous sommes heureux de vous offrir l'utilisation de notre espace événementiel sans frais de location, sous réserve des conditions suivantes :



Modèle de tarification basé sur les ventes au bar

Aucun frais de location fixe — nous fonctionnons avec un **minimum de ventes au bar** selon la journée.

👉 Si le minimum n'est **pas atteint**, vous payez seulement **la différence**, jusqu'à un maximum fixé.



Minimums de ventes au bar & frais applicables :

Pour les événements tenus du **dimanche au jeudi**, le minimum de ventes au bar est de **1 000 \$**. Si ce montant n'est pas atteint, vous n'avez qu'à payer la différence, jusqu'à un maximum de **250 \$**.

Pour les événements tenus le **vendredi ou le samedi**, le minimum de ventes au bar est de **1 500 \$**. Si ce montant n'est pas atteint, vous payez la différence, jusqu'à un maximum de **500 \$**.

- ♦ *Exemple : si vos ventes sont de 800 \$ un mercredi → vous payez 200 \$.*
- ♦ *Si vos ventes sont de 1 300 \$ un samedi → vous payez 200 \$.*
- ♦ *Si vos ventes sont de 900 \$ un samedi → vous payez 500 \$ max, pas 600 \$.*

Si nous faisons appel à un traiteur, le montant minimum sera majoré de 250 \$ afin de couvrir les frais de cuisine et le salaire du personnel.

Vous gardez 100% de vos billets vendus pour votre événement!

En confirmant votre réservation, vous reconnaissez et acceptez ces conditions. Nous sommes ravis de soutenir votre événement et avons hâte de vous accueillir !

Plan de location – Cabaret de Curiosités

****Si vous êtes curieux·se, nouveau·elle ou incertain·e, n'hésitez pas à nous envoyer votre idée. Nous vous aiderons à trouver la formule qui vous convient, même si cela signifie commencer petit et grandir ensemble.**

Options supplémentaires : technicien de son et lumière

L'utilisation d'un technicien de son et lumière est optionnelle. Les producteurs peuvent :

- Engager leur propre technicien(s).
- Utiliser le(s) technicien(s) du cabaret, au tarif de 40 \$/heure par technicien.
- Machine à fumée: 35\$ pour la soirée

Option de captation vidéo

Possibilité de filmer le spectacle avec 3 caméras HD pour un coût de 100 \$. Cette option doit être demandée à l'avance afin de permettre la préparation.

- Option d'un technicien vidéo pour le livestream : 50 \$/h, comprenant l'opération des joysticks et la gestion en direct du changement de caméras.

Tickets de consommation (drink tickets)

Les producteurs peuvent acheter des tickets de consommation à tarif réduit pour leur équipe ou leurs invités.

Si cela vous intéresse, veuillez nous contacter pour plus de détails.

Nous avons également des cannettes de Boréale et un réfrigérateur privé dans la salle des artistes. Vous pouvez y mettre jusqu'à 10 bières pour votre équipe pendant la production.

Prix: 5\$ par bière

Conditions générales

- Les frais de location incluent l'utilisation complète des installations intérieurs (scène, éclairage, espaces communs, etc.).
- La consommation sera calculée à la fin de chaque événement pour ajuster les frais de location.
- Toutes balances de paiements doivent être effectuées à la clôture de l'événement.

Photographie et Utilisation à des Fins Promotionnelles

En assistant ou en participant à un événement au Cabaret de Curiosités, vous reconnaissez et acceptez que toute photographie ou enregistrement vidéo pris pendant l'événement puisse être utilisé par le Cabaret de Curiosités à des fins

Plan de location – Cabaret de Curiosités

promotionnelles et marketing, y compris, sans s'y limiter, sur les réseaux sociaux, dans des documents imprimés et dans la publicité en ligne, et ce, sans autre avis ni compensation.

Politique d'annulation

Toute annulation effectuée moins de trois semaines avant l'événement entraîne des frais de 500 \$ +tx.

Modification des conditions d'utilisation:

Les présentes conditions d'utilisation peuvent être raisonnablement modifiées, mises à jour ou ajustées à tout moment, sans préavis. Toute utilisation continue de la salle après une modification sera considérée comme une acceptation des nouvelles conditions.

Plan de location – Cabaret de Curiosités

Thank you for your interest in renting our performance venue. We look forward to welcoming you! Here are some basic details to know. Please read the following information and return it with your confirmation through this [rental form](#). If your event is open to the public, please fill out [this form](#).

Payment Structure for Renting the Cabaret de Curiosités

We are pleased to offer the use of our event space at no rental cost, under the following conditions:



Bar Minimum Model

We don't charge a venue rental fee — instead, we operate on a **bar sales minimum** depending on the day.

👉 If the minimum is **not met**, you pay **only the difference**, capped at a maximum.



Bar Minimums & Applicable Fees:

For events held **Sunday through Thursday**, the bar sales minimum is **\$1,000**. If this amount is not met, you simply cover the difference, up to a maximum of **\$250**.

For events held on **Friday or Saturday**, the bar sales minimum is **\$1,500**. If this amount is not met, you cover the difference, up to a maximum of **\$500**.

- ♦ *Example: if you make \$800 on a Wednesday → you pay \$200.*
- ♦ *If you make \$1,300 on a Saturday → you pay \$200.*
- ♦ *If you make \$900 on a Saturday → you pay \$500 max, not \$600.*

If we bring in a caterer, the minimum amount will be increased by \$250 to cover kitchen costs and staff wages.

By proceeding with your booking, you acknowledge and accept these terms. We're happy to support your event and look forward to hosting you!

****If you're curious, new, or unsure, send us your idea. We'll help you find the right fit, even if it means starting small and growing together.**

Additional Options: Sound and Lighting Technician

The use of a sound and lighting technician is optional. Producers can:

- Hire their own technician(s).
- Use the cabaret's technician(s) at a rate of \$40/hour per technician.
- Smoke machine: \$35 for the evening.

Video Recording Option

Plan de location – Cabaret de Curiosités

It is possible to film the show with an HD camera for a cost of \$100.
This option must be requested in advance to allow for preparation.

- Option for a video technician for livestream: \$50/h, including joystick operation and live camera switching.
-

Drink Tickets

Producers can purchase discounted drink tickets for their team or guests.
If you're interested, please contact us for more details.

We also have Boréale cans and a private fridge in the artist's room. You can store up to 10 beers for your team during the production.
Price: 5\$ per beer

General Conditions

- Rental fees include full use of the facilities (stage, lighting, common areas, etc.).
- Consumption will be calculated at the end of each event to adjust the rental fees.
- All balance payments must be made at the closure of the event.

Photography & Marketing Usage

By attending or participating in an event at the Cabaret de Curiosités, you acknowledge and agree that any photographs or video recordings taken during the event may be used by the Cabaret de Curiosités for promotional and marketing purposes, including but not limited to social media, print materials, and online advertising, without further notice or compensation.

Cancellation Policy

Cancellations made within 3 weeks of the event are subject to a \$500 +tx fee.

Plan de location – Cabaret de Curiosités

Modification of Terms of Use:

These Terms of Use may be reasonably modified, updated, or adjusted at any time without prior notice. Continued use of the venue after any modification will be deemed acceptance of the new terms.

Plan de location – Cabaret de Curiosités

BIENVENUE AU CABARET DE CURIOSITÉS

POURQUOI NOUS CHOISIR?

Au cœur de notre entreprise : des solutions expertes, adaptées à vos besoins uniques. Que ce soit pour une fête privée, un spectacle ou une réunion d'entreprise, chaque étape est soigneusement planifiée et réalisée en accord avec vos objectifs.

DEVIS TECHNIQUE



LA SCÈNE

La scène mesure:

- 16 pieds de largeur
- 8 pieds de profondeur
- 1 pied de hauteur
- se trouve à 10 pieds du plafond.
- suspensions possible avec assurances



LE SON

Nous offrons:

- deux haut-parleurs fixés au plafond
- deux moniteurs installés sur la scène
- deux subs placés de chaque côté
- la console: Behringer X32 Producer
- 4 micros avec fil Shure SM58
- 2 micros sans fil Shure BLX24/PG58-H9
- 6 XLR 20'



LES ÉCLAIRAGES

Nous offrons:

- 2 Pars FOH
- 1 Leko FOH
- 4 Pars backlight en LED 14 ch.
- 4 Pixel bars en LED 73 ch.
- la console ADJ Link
- 2 machines à fumer (\$)



PROJECTIONS

Nous offrons:

- 2 projecteurs fixé au plafond
- 1 toile électronique sur la scène
- 2 HDMI 50'



LES LOGES D'ARTISTES

Nous offrons:

- 2 salles connectées
- accès directe sur la scène
- équipée de miroirs, comptoirs, prises électriques, cintres, chaises, défroisseur portable



CABARET DE CURIOSITÉS

CONTACTEZ NOUS:

514-969-4116

cabaretdecurosites.com

4264 Ste. Catherine E, Montréal, QC.